

# 昭和小学校だより

第13号  
R1.11.26(塩田)



## 力をあわせてがんばった光っ子発表会 11/8(金)



1～4年生31人で齊藤隆介作の「半日村」の朗読劇を披露しました。

5・6年生14人は「昭和から令和へ～平和のバトンをつなぎたい」というタイトルで、修学旅行

での学びを発表しました。最後に全員合唱でしめくくりました。

皆、心をこめて堂々と表現し、大事なことを伝えることができていたように思います。また、力を合わせるものの大切さも学ぶこともできました。ご参観ありがとうございました。

## バスででかけました！3・4年生社会科見学 11/14(木)



3・4年生13人で八代の商店や会社（中九州青果市場、大功かまぼこ店、イオン、JAトマト選果場）を見学させていただきました。社会科の一環で、作る仕事、育てる仕事、売る仕事について学ぶのが目的です。

事前に学習したことをもとに、真剣に見学していました。質問コーナーでは、事前に準備していた質問事項も尋ねていました。その際、既に説明で言われたことは、ちゃんとはずして尋ねていたことに感心しました。しっかり聞いていた証拠だと思います。



どこの事業所でも子どもたちを温かく迎え、真剣に対応してくださって有り難かったです。

## ふれあい給食会11/1(金)

39名のお客様をお迎えして、心温まる給食時間をすごすことができました。ちなみにメニューは「麦ご飯、ほうとう汁、鮭のもみじ焼き、ゆでもやし」というヘルシーな和食でした。

また来年もお待ちしています。

